



Einzelverpackungen, sondern in Paketen à 25 Tests geliefert werden. In den belieferten Schulen müssen die Einzelteile unter Beachtung von Hygieneanweisungen in personenbezogene Testkits umsortiert werden. Hierzu haben wir sogenannte "Zipperbeutel" (Gefrierbeutel mit Verschluss) gekauft, in denen wir diese Testkits ausgeben. Die Testkits enthalten keine Abstellmöglichkeit für das Flüssigkeitsröhrchen. Abhilfe schaffen kann z.B. eine Wäscheklammer oder ein kleines, schmales Gefäß, in das das Röhrchen aufrecht hingestellt und stabilisiert wird. Ein Anleitungsvideo finden Sie auf unserer Homepage, seit heute können wir den Schüler\*innen auch eine schriftliche Anleitung mitgeben. Die Zippertütchen möchten wir gerne personenbezogen solange weinternutzen, wie wir mit diesen Testkits weiterarbeiten müssen. Daher möchten wir Sie bitten, den Kindern die leeren Zipperbeutel nach Verwendung des jeweils letzten Tests wieder mit in die Schule zu geben. Sie werden dann im Rahmen von Klassenleitungsstunden in den Klassen direkt wieder aufgefüllt.

Wir hoffen, dass wir Ihre Kinder sehr bald wieder im Präsenzunterricht begrüßen dürfen. Bitte denken Sie daran, am Morgen des ersten Schultages einen Test durchzuführen.

Es grüßen herzlich

Tilmar Hummerich-Ferbers, Christina Sczesny, Claudia Steffen, Hannes Tornow